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Uso de la tecnología: “No sabemos 
qué están haciendo los chicos 
con el celular y es preocupante”

“Nos horrorizan cuando pasan cosas pero 
en realidad no sabemos qué están haciendo 
los chicos con el celular”, dice la psicope-
dagoga Mariana Savid Saravia sobre los 
riesgos en entornos digitales y los hechos 
acontecidos en el último mes que involucran 
a adolescentes en apuestas online y el mal 
uso de la inteligencia artificial.

“El miedo a la tecnología aparece por 
desconocimiento, por eso siempre invi-
to a los adultos a sentarse y explorar el 
mundo digital, que pueda ser una herra-
mienta para la educación. El desafío es 
enseñarles a los chicos a hacer buenas 
preguntas, porque los contenidos están 
todos en internet”, resalta la especialista 
en investigaciones y mediación, oriunda 
de Córdoba e integrante de la Asociación 
Civil “Si nos reímos, nos reímos todxs” al 
referirse a la convivencia con la tecnolo-
gía especialmente en el entorno familiar 
y educativo.

Con más de 14 años de experiencia en 

Hay cerca de 8.000 
mormones en la 
ciudad: reglas y 
costumbres 
Los jóvenes mormones que caminan de a dos 
por las calles son la cara más visible de esta 
religión que ya moviliza a más de 469.000 
miembros en el país. Página 4

“Es uno de los 
grandes de 
Argentina”

La psicopedagoga Mariana 
Savid reflexiona sobre el desafío 
de educar en la cultura digital 
y fomentar un pensamiento 
crítico.

eDuCaCIÓn

Entornos digitalEs. “El miedo a la tecnología aparece por desconocimiento, por eso siempre invito a los adultos a sentarse y explorar 
el mundo digital”, dice la psicopedagoga Mariana Savid Saravia.
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el vínculo con las infancias, ado-
lescencias y juventudes, la espe-
cialista se refiere también a su 
práctica dentro del consultorio. 
“Encuentro muchos chicos de 5 
o 6 años con diagnóstico de autis-
mo con síntomas que responden 
a esa manifestación, cuando en 
realidad tienen abuso de panta-
lla. La naturaleza de la infancia 
sigue siendo siempre la misma: 
el juego libre, el movimiento y la 
necesidad de un otro que los mire, 
los escuche y que esté disponible, 
algo que no está sucediendo. Ve-
mos las pantallas vacías de amor, 
y eso hace que los chicos después 
no conecten”.

Desde su cuenta de Instagram, 
la psicopedagoga advierte e in-
forma sobre los riesgos más fre-
cuentes y visibles de la era digital. 
“Los chicos están muy solos en 
internet, y preocupa el corrimien-
to que se percibe de parte de los 
adultos”, afirma. En diálogo con 
La Capital, profundiza sobre las 
apuestas online y la inteligencia 
artificial, también menciona los 
retos de TikTok y los trastornos 
de conductas alimentarias que se 
manifiestan y multiplican en las 
redes sociales. “La inteligencia 
artificial ya está entre nosotros 
para ayudarnos en múltiples ta-
reas o para generar el caos en la 
sociedad. Todo depende del uso 
que se le quiera dar o con el que 
haya sido programada”, asegura 
Savid respecto a los riesgos que 
aparecen en torno a este gran 
avance tecnológico. Como pasó 
hace unas semanas en Badajoz 
(España), cuando se denunció la 
publicación y difusión de imá-
genes de menores entre 12 y 17 
años generadas con inteligencia 
artificial en las que simulan fal-
sos desnudos.

—¿Qué aspectos involucra 
hoy educar en el mundo 
digital?

—El avance es tan veloz que no 
lo vemos. El desafío se duplica con 
la tarea de tener que aprender so-
bre los avances de la tecnología y 
principalmente comprender estos 
espacios que habitan los chicos, 
que nos cuestan mucho y a veces 
minimizamos. Tenemos que en-
tender que es como un club o una 

juntada, pero no preguntamos 
o no nos interesa eso que están 
haciendo. Entonces no se trata 
tanto de entender de tecnología 
sino de comprender que ellos ha-
bitan esos espacios y debemos 
conectar con ellos, para educar 
y proteger. Los padres creen que 
no saben ni entienden nada, pe-
ro sí son capaces de discernir y 
tener un pensamiento crítico. Y, 
en cambio, ponen un celular en 
las manos de sus hijos cada vez 
más temprano. Es fundamental 
a la hora de introducirlos a las 
pantallas tener en cuenta tres 
premisas: que sea de manera 
progresiva, acompañada y para 
empoderar a los chicos.

—¿Cómo acortar entonces la 
brecha entre padres analógi-
cos e hijos digitales?

—Siento que estamos a mitad 
de camino de la revolución tec-
nológica, como fue en su momen-
to la revolución industrial, que 
nos permitió tener derechos y 
vacaciones gracias a la lucha de 
mucha gente. Estamos en esa 
etapa de prueba y error, y habrá 
generaciones perjudicadas por 
esta orfandad digital. Hoy nos 
horrorizan cuando pasan cosas 
pero en realidad no sabemos qué 
están haciendo los chicos con 
el celular. El mayor riesgo es el 

analfabetismo digital de los adul-
tos y la brecha generacional. Los 
adolescentes pueden reflexionar 
y están ávidos de hablar de eso 
que les pasa en estos entornos, 
pero no tienen con quién, porque 
la única vez que recurrieron a los 
padres, les han sacado el celular 
o bajado la aplicación de la red 
social. Falta empatía de parte de 
los adultos.

—El mundo cambió y los de-
safíos en la educación digital 
también son diferentes.

—Ya no es “el mundo real y 
el mundo digital” porque eso se 
fusionó y es parte de nuestra rea-
lidad. Nadie prescindiría hoy de 
su celular o dejaría de hablar por 
WhatsApp, teniendo en cuenta 
que en un par de años vamos a 
estar conviviendo con robots, 
aunque parezca mentira. Hay 
que empezar a darse cuenta que 
el mundo es fluido y cambiante, 
entonces hay que adoptar otra 
mirada para interpretarlo, edu-
car en el valor de la espera, de 
la tolerancia a la frustración y 
que no pueden tener todo a un 
clic, y por supuesto educar en 
el discernimiento y acceso a to-
da esa información que reciben. 
Tener un pensamiento crítico los 
ayudará a empezar a cuestionar 
todo eso que llega a través de la 

inteligencia artificial donde se 
clonan voces y se crean videos 
o imágenes ficticias.

—La inteligencia artificial 
tiene múltiples usos que 
estamos descubriendo de 
a poco y que muchas veces 
pone en riesgo a los chicos.

—Se trata de educar para un 
mundo con inteligencia artificial, 
que nadie está viendo, cuando 
existen más de 7 mil inteligencias 
artificiales que dependerán del 
uso que le demos. Este cambio 
viene a revolucionar las aulas y 
la forma de educar. Sin embargo 
los docentes todavía no se capaci-
taron ni tienen las herramientas. 
Hacen falta políticas públicas 
educativas donde las habilidades 
socioemocionales serán las que 
marquen la diferencia.

—Acompañar y educar en va-
lores redobla el compromiso 
de padres y docentes cuando 
atraviesa el mundo digital.

—Internet es un mundo ma-
ravilloso lleno de posibilida-
des, pero también puede ser 
muy peligroso. Es en la familia 
donde se introducen las panta-
llas, por eso hay que formarlos 

y generar espacios de diálogo 
con ellos sobre cómo regular 
su uso y para mirarse también 
como adultos en relación con la 
tecnología. Con respecto a las 
instituciones educativas tam-
bién tienen la responsabilidad 
de actuar porque son agentes 
de prevención. Es importante 
hacer equipo entre familia y 
escuela para trabajar en ac-
ciones concretas, desarrollar 
programas preventivos que 
sean transversales a todas la 
materias y promover una cul-
tura del respeto, empatía y de 
convivencia positiva, tanto en 
lo analógico como lo digital.

Los retos de TikTok y los ries-
gos de las apuestas on line

El interés por el juegos de 
apuestas virtuales crece entre 
menores de edad, quienes acce-
den a plataformas deportivas y 
de casinos digitales a través de 
engaños o con asistencia de ter-
ceros. En una escuela céntrica 
de Rosario, la saturación de la 
red de wifi durante los recreos 
originó la detección de esta situa-
ción que seguramente se repite 
en otras instituciones educativas 
de la ciudad.

“Ellos no lo perciben como un 
riesgo porque siempre ganan y 
el enganche pasa por ahí. Está 
lleno de tiktokers brindando tuto-
riales de cómo ganar a tal o cual 
juego, es plata fácil a un clic y a 
través de billeteras virtuales o 
una moneda virtual. Existe mu-
cha publicidad de jugadores on 
line, incluso muchos deportistas y 
famosos lo promocionan y atraen 
a chicos de 14 a 16 años”, aporta 
la especialista.

Los adolescentes suelen con-
tactar por WhatsApp a los ca-
jeros, que son las personas que 
se ocupan de cargar las fichas 
para apostar después de recibir 
la transferencia. Esto facilita el 
acceso para apostar en los sitios 
de casino on line con juegos si-
milares a las máquinas traga-
monedas.

“Educar en el uso responsable y 
saludable de la tecnología permi-
te crear un espacio de confianza 
para poder hablar de estos temas. 
Se trata también de que puedan 
encontrar en las redes líderes 
positivos que dejen una huella 
y puedan concientizar”, señala 
respecto de la necesidad de crear 
políticas educativas.

Mariana Savid Saravia. La especialista en investigaciones y mediación, oriunda de Córdoba e integrante 
de la Asociación Civil “Si nos reímos, nos reímos todxs”. 
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HISTORIAS DE SANTA FE

Hay cerca de 8.000 mormones en la 
ciudad: reglas y costumbres
Los jóvenes mormones 
que caminan de a dos 
por las calles son la 
cara más visible de esta 
religión que ya moviliza 
a más de 469.000 
miembros en el país.

Mormones, ese es el nombre ba-
jo el cual se suele identificar a los 
miembros de la Iglesia de Jesucristo 
de los Santos de los Últimos Días. 
Una religión con gran presencia en 
la región, ya que cuenta con ocho 
capillas y 8.000 integrantes en la 
ciudad de Santa Fe y 20.000 en la 
provincia. Juan José Levrino, vo-
cero de la misma, precisó cómo es 
su estilo de vida, su formación y las 
leyes y mandamientos que los rigen, 
como la prohibición de consumir 
drogas, tabaco, alcohol, café y té.

Levrino se encargó de explicar 
por qué no les gusta ser llamados 
mormones: “Mormón en realidad 
fue un profeta, tenemos un libro 
semejante a la biblia y también 
creemos en esta, que se llama El 
libro del Mormón, por eso se nos 
suele llamar así, pero la iglesia es 
de Jesucristo. Entonces, nos gusta 
que nos llamen por el nombre que 
tiene desde que surgió la iglesia. 
Creemos en Jesucristo, en Dios el 
padre y el Espíritu Santo como tres 
personas separadas, adoramos úni-
camente a ellos”.

La iglesia cuenta con ocho capi-
llas solo en la ciudad de Santa Fe, 
además de que hay otras ubicadas 
en Esperanza, Santo Tomé, Recreo, 
Rincón, Laguna Paiva, Monte Vera, 
San Justo, Rafaela, Sunchales, San 
Cristóbal y todo el Gran Rosario. En 
la ciudad capital poseen alrededor de 
8.000 miembros y en la provincia hay 
cerca de 20.000. En este caso UNO 
Santa Fe pudo conocer la capilla 
situada en Cándido Pujato 3269, 
un edificio de dos pisos donde se 
encuentran varias aulas, un centro 
de Family Search (ONG y web que 

Vanordel y Pimentel. Jóvenes estadounidenses que están 
misionando en Santa Fe.

autoridades. Juan José Levrino, vocero de la Iglesia de Jesucristo de 
los Santos de los Últimos Días y su esposa Mónica Andrea Palancar de 
Levrino, directora de comunicaciones.

Mario Córdoba

permite encontrar a los antepasados 
y conocer su historia) y un salón 
social, un espacio de esparcimien-
to con canchas de pimpón y pool.

Respecto a sus encuentros en la 
capilla, detalló: “Tenemos reuniones 
principales todos los domingos por 
dos horas en este lugar que llama-
mos Salón Sacramental, tenemos 
una reunión sacramental que dura 
una hora. Hay discursos, testimo-
nios, y lo más importante en estos 
es tomar la santa cena, eso vendría 
a ser más o menos como la misa en 
la Iglesia Católica. Además, tenemos 
clases de una hora los domingos, 
donde están divididos por edades, 
niños, jóvenes y adultos”.

“Después, en la semana suele ha-
ber otro tipo de actividades como 
clases para jóvenes que se llaman 
seminarios, destinados a chicos de 
14 a 18 años. Vienen diariamente a 
una clase de una hora para estudiar, 

en este momento estamos con el 
Nuevo Testamento, por ejemplo. En 
este edificio particular, también los 
miércoles y jueves tenemos clases 
para jóvenes de 18 a 30 años, llamada 
instituto y donde también se estudia 
la religión, las escrituras y cosas 
que pueden ayudarlos en su vida, 
cómo tener una vida semejante a 
la de Cristo y tener éxito”, agregó.

Los miembros de la Iglesia de Je-
sucristo de los Santos de los Últimos 
Días se rigen por los 10 mandamien-
tos que “Dios ha dado en la Biblia”, 
además de contar con otra serie de 
leyes que respetan. “Una ley muy 
común es la de salud, por la cual no 
consumimos drogas, bebidas alco-
hólicas, te, café, tabaco. Evitamos 
consumir esas cosas porque así lo 
ha mandado Dios”, señaló.

Sostuvo que les es muy común 
cruzarse con gente que posee in-
formación falsa o prejuiciosa res-

pecto a lo que son y en lo que creen. 
Por tal motivo, invitó a la gente a 
acercarse a unas de sus capillas o a 
los jóvenes misioneros que suelen 
recorrer las calles.

“Los misioneros siempre andan 
de a dos, normalmente. Muchos 
piensan que son todos norteame-
ricanos, pero no, la mayoría son de 
otros países. Están para enseñar el 
Evangelio a quienes quieres escu-
char. Por dos años, o un año y me-
dio en caso de las mujeres, prestan 
servicio pagándolo ellos mismos, se 
van de sus casas donde el profeta les 
asigne. Generalmente tienen entre 
18 y 25 años”, manifestó el vocero.

Vanordel y Pimentel son de las 
jóvenes que actualmente están 
haciendo su misión en Santa Fe 
y residiendo en esta capilla de la 
ciudad. Ambas son oriundas de Es-
tados Unidos, una de Idaho y otra 
de Arizona. “La gente de aquí es 

increíble, las puertas siempre es-
tán abiertas. Conocí muy buenas 
personas que solo quierenescuchar 
de Jesucristo”, expresó Vanordel. 
Por su parte, Pimentel dijo: “Es un 
privilegio compartir el mensaje de 
Jesucristo”

Sobre cómo es la iniciación de 
aquellas personas que quieren for-
mar parte de su iglesia, indicó: “Los 
misioneros les enseñan los princi-
pios básicos y después las personas 
que quiera hacer convenios con el 
Señor entra a través del bautismo 
que se hace por inmersión, tenemos 
una pila bautismal”.

“Seguimos los mismos preceptos 
que enseñó Jesucristo, de hecho, no 
nos catalogamos como una Iglesia 
protestante sino como una restau-
rada porque creemos en la misma 
organización que Cristo tuvo en su 
Iglesia en el mediano de los tiem-
pos”, cerró.
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A fondo. Juan Antonini pasó por los estadios de UNO Santa Fe para contar su historia.

Juan Antonini se la juega: 
“Colón es uno de los 
grandes de Argentina”
Uno de los nuevos zagueros del Sabalero admitió ya estar listo en charla con UNO y que es un placer estar en “un club tan 
enorme”. “Siempre hay que estar a la altura”, manifestó.

“Soy de General Villegas y pa-
saba mucho tiempo en lo de mis 
abuelos, porque estaba cerca la 
canchita”, narró con soltura uno 
de los nuevos defensores de Co-
lón, Juan Antonini, en una char-
la amena con UNO. 

Todavía no le tocó debutar en 
la Primera Nacional, pero ya co-
menzó a sentir las exigencias del 
club. Amén de todo eso, contó un 
poco su historia: “Estuve en el 
club Eclipse de Villegas y luego 
en las formativas de River. Volví 
y a los 14 años fui a Sarmiento, 
donde estuve seis años. Fui com-
pañero de Luciano Goundou, por 
ejemplo”.

Posteriormente, se metió en el 
presente: “Muy feliz de estar acá. 
Colón es uno de los más gran-
des de Argentina. Tiene mucha 
gente y el otro día la cancha es-

Deportes

Colón

Contando la Copa de la Liga 
2023 y el actual Torneo de 
la Primera Nacional, Colón 
agigantó su racha positiva 
en condición de local, ya que 
con el triunfo ante Almirante 
Brown por 2-1, sumó su cuarta 
victoria al hilo en el estadio 
Brigadier López. La racha se 
inició en Primera División 
con el triunfo 1-0 ante Atlético 
Tucumán; luego llegaría la 
goleada 3-0 contra Talleres 
y posteriormente la victoria 
frente a Defensores Unidos 

2-1. De los últimos nueve co-
tejos que el Rojinegro jugó 
ante sus hinchas, ganó siete y 
empató dos.

Los dos partidos en los que 
había resignado puntos, fue-
ron en los empates 0-0 contra 
Unión y 2-2 ante River. Así 
las cosas, la última vez que 
Colón perdió en condición de 
local fue por el Torneo de la 
Liga 2023, cuando en la última 
fecha cayó ante Tigre por 3-1. 
Ese partido se jugó el 25 de 
julio del año pasado.

Colón sigue agigantando su 
racha en el Brigadier López

taba hermosa. Tiene gente que 
acompaña siempre y el marco en 
Colón es enorme. Eso es un pun-
to fuerte pensando en la localía. 
Muy contento de estar acá”.

“Por lo que es Colón, el respeto 
está, pero es un torneo que, cuan-
do rueda la pelota, son 11 contra 11 
y ya no importa más nada”, agre-
gó el marcador central, de 24 años.

También, Antonini confesó: 
“Iván Delfino me hizo debut en 
Sarmiento. Donde más cómodo 
me siento es de central derecho, 
pero puedo jugar tranquilamen-
te en la izquierda. Mi virtud es 
estar siempre atento a la marca. 
Soy un central fuerte. Estoy con 
muchas ganas y me estoy pre-
parando. Ya estoy bien y de a 
poco voy tomando el ritmo. Esto 
es con paciencia, porque es un 
torneo largo y la meta es estar a 

la altura de lo que es Colón. Por 
suerte se está armando un grupo 
lindo y un clima muy bueno, que 
es la base de todo. Juegan 11, 
pero todos tienen que estar listo 
para cuando toque”.

Llegó para disputar la Prime-
ra Nacional desde el exterior: 
“Estuve dos años en el ascenso 
español y tiene diferencias. Es 
la tercera categoría y fue una 
experiencia muy linda. Logré 
continuidad por suerte”.

En un momento de la charla 
con UNO Santa Fe, describió al 
cuerpo técnico: “Delfino es una 
persona muy sana. Lo tuve en 
Sarmiento y ahora acá en Co-
lón. Fui compañero también de 
Federico Vismara. Es un cuerpo 
técnico muy ganador y que te 
convence. Siempre me sentí muy 
cómodo con ellos”.

Ilusiona. Juan Antonini, uno de las incorporaciones, apuesta fuerte en 
este paso en su carrera en Colón.
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Deportes

Unión

Sin vueltas. El tesorero de Unión, Jorge Ciceri, fue al hueso sobre la realidad institucional dentro de la economía 
del país.

Jorge Ciceri, a fondo: “Unión 
tiene necesidad de vender”
El tesorero rojiblanco 
habló de la Asamblea 
que se viene, de la 
necesidad de aprobar 
Memoria y Balance, 
de las transferencias y 
el dinero por cobrar.

En Unión todas las energías 
están puestas en el partido de 
este lunes ante Platense, donde 
el equipo de Cristian González 
tendrá la obligación de volver a 
la victoria, la que no consigue 
desde la primera fecha ante Ra-
cing, en Avellaneda. Mientras 
que la semana que comenzará 
será clave, debido a las Asam-
bleas Ordinaria y Extraordi-
naria que se desarrollarán el 
jueves 22 de febrero. A propósi-
to de este importante acto que 
reunirá a socios y que genera 
una gran expectativa, habló el 
tesorero Jorge Ciceri.

Se refirió a varias cuestiones 
que hacen a la vida deportiva, 
institucional, económica y fi-
nanciera de Unión, en la previa 
de esta importante y trascen-
dental reunión de socios.

En torno a esta Asamblea de 
socios en Unión, Jorge Ciceri 
indicó: “El que necesita el ba-
lance es el club porque lo de-
manda la liga. Los balances son 
históricos, son muy positivos y 
fueron aprobados por la facul-
tad de Ciencias Económicas”. 
Pero no se quedó allí, y agre-

gó: “No es bueno para un club 
que se diriman las cuestiones 
políticas en una Asamblea. Le 
pedimos al socio que vaya a la 
Asamblea y pregunte todo lo 
que quiera preguntar. Espere-
mos que esta vez todos entenda-
mos que hay algo por encima de 
todo que es Unión”.

Más adelante, apuntó: “Es 
responsabilidad del socio que 
vaya a la asamblea, preguntar 
lo que tenga que preguntar y 
que vote por fuera de la política. 
Luis (Spahn) no ha reclamado 
nada de su deuda sabiendo que 
tiene las herramientas para ha-
cerlo”.

Mientras que cuando se le 
preguntó a Ciceri por las cuan-
tiosas ventas que realizó el 
club, y el dinero que ingresó, 
referenció: “Los dólares de las 
ventas las recibimos en el dólar 
oficial. Eso genera un perjuicio 
por el valor. Todas las transac-
ciones se realizan al valor del 
dólar oficial a la hora de hacer-
se efectivo el pago”.

Y cuando se le consultó por 
las ventas de los hermanos Bru-
no y Mauro Pittón, y el litigio 
con gran expectativa de cobro 
que tenía Unión, el tesorero 
reveló: “Se solucionó la deuda 
con Galeno y San Lorenzo. Se 
pagó en pesos pero en varias 
cuotas y se ajustará al valor del 
dólar al momento de hacerse 
efectivo. Ya se recibieron los 
cheques. El primer cheque in-
gresa la semana que viene”.

“Unión es un club que tiene 
que vender para equilibrar sus 

cuentas. Últimamente hemos 
vendido muy bien y nos hemos 
quedado con partes importan-
tes de pases para también tener 
un ingreso cuando los jugado-
res peguen sus respectivos sal-
tos”, agregó Ciceri.

Mientras que cuando se lo me-
tió en el rubro obras en Unión, 
Ciceri indicó: “No hemos parado 
nunca la inversión. Estamos 
hablando de renovar una insti-
tución con 70 años de desinver-
sión absoluta. Económicamente 
estamos bien, tenemos dinero 
para cobrar. El resto del año va a 
ser cómodo para Unión”.

Gianfranco Cabrera dejar 
Unión para jugar en el ascenso

En Unión hubo una sangría 
importante del plantel durante 
el receso, ya que a varios juga-
dores se les dio la chance de 
probar suerte en otros clubes, 

como consecuencia que no eran 
considerados por el entrenador 
Cristian González. Y uno de 
estos casos es el de Gianfranco 
Cabrera, quien tendría todo ce-
rrado para jugar en Juventud 
Antoniana de Salta.

Pero más allá de lo de Gian-
franco Cabrera, Unión en el re-
ceso también prestó a Daniel 
Juárez a Barracas Central, ya 
que no tenía los minutos que 
pretendía en la consideración de 
Kily González. Lo propio ocurrió 
con Tomás González, quien re-
caló en Quilmes, que integra la 
Zona A de la Primera Nacional.

Gianfranco Cabrera, jugador 
que viene de actuar en la Reser-
va de Unión, compartirá plantel 
con Nahuel Curcio, quien tras 
firmar su primer contrato con 
Colón fue prestado a Juventud 
Antoniana de Salta.
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Deportes

Boxeo

Campeón. El santafesino festeja la obtención del cinturón del Dos 
Orillas.

Leonel Aquino se quedó      
con el título del Dos Orillas
El boxeador 
santafesino ganó 
el primer torneo 
biprovincial ante el 
entrerriano Lisandro 
Aguirre en fallo 
dividido, en Paraná.

En el gimnasio del Club Minis-
terio de la ciudad de Paraná se 
realizó la primera velada por 
el título Dos Orillas Río Para-
ná para la categoría hasta 69 
kilogramos. Fueron por el no-
vel cinturón, el local Lisandro 
Aguirre del gimnasio Payabox, 
y el santafesino Leonel Aquino 
del Olimboxing de Osvaldo Sa-
lami y Walter Zóccola.

La velada fue organizada por 
L&S Promociones y fiscalizada 
por la Federación Entrerriana 
de Box. La fiscal de la jornada 
resultó la arquitecta Mariela 
Santini, Sebastián Suárez el 
anunciador, Alfredo Salceri-
ni el cronometrista y Hernán 
Giménez el médico. Una gran 
iniciativa que podrá repetirse 
una vez por mes, o en Santa Fe 
o en la vecina ciudad de Paraná.

Fueron árbitros de la jornada 
Rodrigo Wicky y Eduardo Sch-
neider, los jueces fueron Héctor 
Bergara, Osvaldo Muñoz, Juan 
Weimer, Augusto Enrique, Os-
car Ravera y Raúl Digiovani. 
Fueron un total de 8 peleas, 
con presencia santafesina, y 
también púgiles que son entre-
nados por Cloroformo Box de la 
ciudad de Paraná. El público, 
que asistió en gran número, 
pudo disfrutar de una atractiva 
jornada de boxeo amateur.

En la pelea de fondo, el santa-
fesino Leonel Aquino se impu-
so por puntos no unánime al en-
trerriano Lisandro Aguirre en 
un combate pautado a 4 rounds 
en la categoría hasta 69 kg. El 
combate fue parejo e intenso, 
pero el de la capital santafesi-
na evidenció una muy buenas 
condiciones físicas y mentales, 
ante un rival que combatió du-
ramente pero sintió el cansan-
cio y el desgaste.

Esta pelea fue muy importan-
te para Aquino, ya que hacía 
más de un año que no peleaba, 
y la victoria le da chances de 
debutar en el plano profesio-
nal. Ya tiene todos los estudios 
hechos y la licencia en marcha, 
así que ahora la cuestión pasa 
por entrenar duro y parejo. 

Para llegar en condiciones al 
combate ante Aguirre, tuvo que 
bajar cinco kilos, ya que el ve-
nía peleando en 76kg. Por suer-
te las cosas le salieron bien, y 
su retorno a los cuadriláteros 
fue auspicioso.

Además de la victoria de 
Aquino en tierras entrerria-
nas hubo otros combates, en-
tre ellos una femenina, y en 
las demás púgiles de la ciudad 
de Santa Fe, Paraná y Colón, 

en la provincia de Entre Ríos. 
En el semifondo, Alan Godoy 
de Colón Box derrotó por pun-
tos unánime al santafesino del 
Olimboxing, Esteban Colo Fe-
rrero en hasta 64 kg en un com-
bate que estuvo pautado a tres 
asaltos.

Otro representante de la ca-
pital santafesina, Bautista Ma-
zzon, de muy buen rendimien-
to, venció por puntos, en fallo 
unánime a Marcos Alcoba de la 

Entrenado por Osvaldo Salami. El púgil de Santa Fe se impuso por 
puntos en un fallo dividido.

ciudad entrerriana de Colón en 
hasta 81 kg, y Luciano Farías 
del Olimboxing de Santa Fe en 
fallo unánime se impuso a Nel-
son Paria del TNC Boxing de 
Colón en hasta 69 kg.

Por su parte, en una pelea 
pautada a tres asaltos, Rodrigo 
Melgarejo del Team Barrios 
Box superó por puntos en un 
fallo dividido a Iván Frutos del 
Boxing Paraná, mientras que 
Aramis Mayr de Santa Fe se 

quedó con el pleito ante Alan 
Larrosa del Boxing de Paraná 
por abandono en el segundo 
round. En la única pelea feme-
nina, la santafesina del Olim-
boxing, Milagros Andrigueto, 
por puntos, en fallo dividido, se 
impuso en hasta 51 kg, a Sole-
dad Rodríguez del Traidor Box. 
Finalmente, Román Peralta del 
Paya Box le ganó por puntos, 
en fallo unánime al santafesino 
Lautaro Díaz en hasta 60 kg.
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